



Bau | Baubericht Diorama mit Thema «Basler Rheinhäfen» in Spur 1

Um die Schiebebühne gebaute Kulisse

In früheren LOKIs wurde das Diorama mit dem Thema «Basler Rheinhäfen» von verschiedenen Seiten beleuchtet. Hier berichtet der Erbauer Thomas Schmid in einigen Zeilen und vielen Fotos über den Entstehungsprozess dieses Kleinods in Spur 1.

Von Thomas Schmid (Text/Fotos)

Der erste Schritt in einem solchen Prozess ist bei mir immer die Ideenfindung. Aus meiner Sicht ist dies der schwierigste Teil des Ganzen. Für mich ist es entscheidend, dass mich die Grundidee packt. Schliesslich werde ich meist ein bis zwei Jahre an dem Diorama bauen. Falls die Idee zu wenig stark ist, verfliegt der Enthusiasmus allzu schnell.

Meist beginnt es mit einem Foto oder Besuch eines Ortes. Im Fall dieses Dioramas stand die über den Gleisen fahrende Schiebebühne am Anfang der Überlegungen. Eigentlich ist das Diorama einfach eine um die Schiebebühne herum gebaute Kulisse.

Zunächst habe ich mir den Diorama-kasten aus im Baumarkt zugeschnittenem



Ideegeberin: Die Schiebebühne im Basler Rheinhafen existiert mittlerweile leider nicht mehr.